



Installation procedure GB

Having unpacked the box, lift the mirror carefully and place down on a soft ground e.g. fitted carpet or cardboard. Mirror always has to be cautiously lifted with both hands.

Mark accurately mounting places on the wall for fixtures. Make holes in the wall using a 10 mm diameter drill bit. Make sure rawplug juts out from the wall some 20 to 25 mm.

Power supply should be connected by an electrician. Not more than 5 mm length of insulation can be removed from wire tips, so that one of the cable does not extend beyond the Connector.

Use glass or mirror cleaner only and a soft or microfiber cloth.

Attention! In models with shelves shelf should be tightened manually. Take special care while mounting the mirror not to scratch its back with rawplugs!

This mirror is designed for a bathroom use beyond safety zones II, I and 0. Safety zone covers an area 2.4m wide beginning at the edge of zone II (a 0.6 m wide belt around a bathtub or a shower basin and zone I).

Gebrauchsanleitung DE

1. Nach dem Öffnen der Schachtel den Spiegel vorsichtig aus dem Karton herausnehmen und auf eine weiche Unterlage, z. B. Teppichboden oder Pappe, stellen. Das Anheben des Spiegels hat immer auf eine vorsichtige Weise und mithilfe von zwei Händen zu erfolgen.

Die Montagestellen der Halterungen genau markieren.

3. Zum Bohren der Montagelöcher einen Bohrer mit einem Durchmesser von 10 mm Verwenden.

Der Dübel sollte 20 bis 25 mm von der Wand abstehen.

5. Der Anschluss der Beleuchtung muss von einem Elektriker durchgeführt werden. Die Enden der Leitungen sind nicht mehr als auf 5 mm zu isolieren, sodass die Kupferadern aus dem Verbindungsstück nicht herausragen.

6. Der Spiegel ist nur mit Mitteln zur Reinigung von GlasScheiben und Spiegeln sowie mit einem Weichen mikrofaser Tuch zu reinigen.

Achtung! In den Modelle mit Ablage, Ablage soll man zum ersten Widerstand festschrauben.

Beim Aufhängen des Spiegels ist größte Vorsicht geboten, damit die Unterseite des Spiegels nicht durch die Dübel angekratzt wird.

Der Spiegel ist zur Benutzung in Badezimmern außerhalb der Schutzbereiche 2, 1 und 0 bestimmt. Es handelt sich hier im einen Bereich mit einer Breite von 2,4 m vor der Grenze des Bereichs 2 (vor dem 0,6 m breiten Bereich um die Bade- oder Duschwanne sowie um den Bereich 1 herum).



RoHS

